
VERBALE DEL 10 OTTOBRE 2014

L,anno 2A14, il giorno L0 del mese di Ottobre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n' 1"5, il

Consiglio della II Circoscrizione giusra convocazione del Presidente Tomaselli prot. 778077 de|2910912074

e I'OdG suppletivo n.748880 dellll09l20L4per trattare gli argomenti dell'O.d.G.

presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09,45 chiama I'appello.

E'assistito dal Segretario,l'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci'

Redige il verbale coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi,

Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata eTerzo'

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il presidente inverte t'Od.G. e passa al IIo punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute

precedenti, nominando scrutatori i Consiglieri Di Fazio, Marchese e Savoca e il Consiglio approva

all'unanimità.

Si dà lettura del verbale del26 Settembre 2014.

Il presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,00.

Si dà lettura del verbale del02 Ottobre 2014.

Il presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,15.

Il Presidente passa al IIIo punto iscritto all'odG: Atti Ispettivi.

Il Consiglieri Di Fazio e Scarlata chiedono il prelievo delle mozioni760919 e 794068 iscritte nell'odG.

Si dà lettura della mozione n. 760919 a firma del Consigliere Scarlata avente per oggetto: Diserbo in via

Fichidindia ed il Consigliere Scarlata la descrive brevemente, sottolineando che i cittadini lamentano la

presenza di erbacce e che nella via insistono diversi istituti scolastici.

II presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 760979 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,30.

Alle ore 10,35 escono i Consiglieri Scarlata e Terzo ed entra il Presidente Tomaselli che presiede'

Si dà lettura della mozione n. 794068 a firma del Consigliere Di Fazio avente per oggetto: Rifacimento

cordolo su muro di contenimento fra la via S. cappello e Largo P. Piediscalzi ed il consigliere Di Fazio la

descrive brevemente, sottolineando che attualmente il sito costituisce un grave pericolo per I'incolumità dei

cittadini soprattutto bambini in quanto parte del cordolo di sicurezza previsto è rovinosamente caduto su via

S. Cappello, come si evince dalla documentazione fotografica allegata.
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II Presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 79406g che viene
all'unanimità alle ore 10,45

Alle ore 10,50 escono il Consigliere Cardella e il Vice presidente Inzerillo.

I1 Presidente dà lettura di alcune note pervenute aila presidenza.

AIle ore 10,55 esce il consigriere Marchese ed entra il consigriere Greco.

I consiglieri Savoca, DI Fazio e Greco lamentano che il servizio raccolta dei rifiuti rimane a
incompiuta, anzi si registrano vere e proprie inadempienze.

Il consigliere Savoca ricorda altresì di avere presentato un'interrogazione per chiedere come mai
"servizio di spazzamento" è del tutto inesistente è riscontrabile in tutta la seconda circoscrizione-
polemizza verso la nuova gestione della Rap che ha sostituito, solo nella sigla, l,Amia però senza
servizio puntuale, efficiente e duraturo.

Alle ore 11,10 il Presidente chiude la seduta di Consiglio.
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